

Iosu Feijoo se convierte en el primer diabético en alcanzar la cima del Everest

Iosu Feijoo se convirtió este jueves en el primer alpinista diabético en alcanzar la cima del Everest. El deportista hizo cumbre a las 8.15 horas, después de 'un esfuerzo rozando lo inhumano', según reveló el propio Feijoo. El alpinista vasco perdió la visión del ojo izquierdo por el frío y el viento, aunque esperaba que esta ceguera fuera momentánea. Feijoo realizó la ascensión con el comandante de Iberia, Javier Martín Sanz. No obstante, los dos montañeros se separaron en los metros finales.

El alpinista vasco esperaba encontrarse dentro de unas horas con Willy Bañales y Jon Goikoetxea, los otros componentes de la expedición y que venían de escalar por segunda vez consecutiva el Xixabangma, antes de atacar la cima del Everest sin oxígeno.

Terra Actualidad - Vocento/VMT